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Relevé de décisions du Conseil d’Administration de l’Université Polytechnique Hauts-
De-France  

Séance du jeudi 15 décembre 2022 
 
Etaient présents ou représentés : 
 
Président du conseil d’administration ARTIBA Abdelhakim 

Personnalités extérieures : 
ASSE Abdallah 
SAYDON Laurence 
MIXE Philippe 

 
Collège A des professeurs des 
universités 

FERGOMBE Amos 
LAUBER Jimmy 
MARCAL DE OLIVEIRA Kathia 
NACEUR Hakim 

Collège B des autres enseignants 
chercheurs et enseignants  
 

ENJALBERT Simon 
MAATI Christine 
VERHEYDE François 
WINTER Eric 
 

Collège des personnels de 
Bibliothèque, ingénieurs, 
administratifs, techniciens, sociaux et 
de santé Biatss 

ABDOUNE Redoine 
LESUEUR Denis 
MEUNIER Grégory 
WIART Karine 

Collège des Usagers BERREHAR Gwenaelle 

Membres de droit 

BILLOT Eric, représentant de Madame la Rectrice de 
l'Académie de Lille 
Monsieur le Directeur général des services 
Madame l’agent comptable 

Membres invités  

CHAMARET Sandra, directrice de l’école d’arts de Cambrai 
KABILA Abdelhak, vice-président délégué aux ressources 
humaines 
BARBIER Franck, vice-président du conseil de la formation 
MARKIEWICZ Eric, vice-président du conseil de la 
recherche 
VAGANAY François, directeur général des services adjoint, 
VARAGO Manuel, pour compte rendu 

Ont donné pouvoir 

DUBOIS Philippe à ARTIBA Abdelhakim 
LAGAE Véronique à FERGOMBE Amos 
DUBAR Laurent à MARCAL DE OLIVEIRA Kathia 
ALPHONSE-TILLOY Isabelle à WINTER Eric 
VERHEYDE François à MAATI Christine 
LAUBER Jimmy à ENJALBERT Simon 
SEGALA Solange à NACEUR Hakim 
HO-BA-THO Marie Christine à SAYDON Laurence 
VERHEYDE François à MAATI Christine à 15h30 
 

 
 
 
Monsieur le Président du conseil d’administration accueille les conseillers à 14h 30. 
 
Monsieur le Président ouvre la séance et donne lecture des pouvoirs. 
 
Le quorum étant atteint, la séance du conseil débute à 14h 45. 
 
Il demande au conseil de bien vouloir ajouter à l’ordre du jour un point relatif à la sortie de l’Ecole supérieure d’Arts de 
Valenciennes. Le conseil vote à l’unanimité pour cet ajout à l’ordre du jour.  
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RELEVÉ DE DÉCISIONS DE LA SÉANCE DU 13 OCTOBRE 2022 
 
 

Monsieur le Président présente le relevé de décisions de la séance du 13 octobre. 
 
Décision  
 
En l’absence de remarques, le conseil d’administration approuve à l’unanimité des voix le relevé de décisions. 
 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 
 

CONCLUSIONS DE LA COMMISSION DE CONCILIATION ENTRE L’UNIVERSITÉ ET L’ECOLE SUPÉRIEURE D’ARTS DE DESIGN DE 
VALENCIENNES-ESAD 

 
Monsieur le président présente au conseil les conclusions de la commission qui s’est réunie le 5 octobre 2022, composée 
de représentants de l’université et de représentants de l’Ecole. Il a été acté à l’unanimité des membres que L’ESAD 
quitte l’établissement expérimental. 
 
Position : 
S’agissant de l’école d’arts de Cambrai, le conseil souligne l’intérêt de développer des projets dans le domaine 
pédagogique et artistique pour le territoire du Cambrésis et du valenciennois. Dans ce cadre, l’appartenance de L’Ecole 
d’arts de Cambrai à l’établissement expérimental revêt un grand intérêt. 
 
 
Décision  
 
Le conseil d’administration approuve le retrait de l’Ecole supérieure d’Arts et de Design de Valenciennes de 
l’établissement expérimental. 
 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 
 

EVALUATION ET SORTIE DE L’EXPÉRIMENTATION 
 

Monsieur le Président expose au conseil la demande au Ministère chargé de l’enseignement supérieur d’évaluation de 
l’établissement afin de sortir du régime expérimental. 

 
Décision  
 
Le conseil d’administration approuve la demande de sortie de l'expérimentation et sa pérennisation en grand 
établissement, concomitamment à la sortie de l’Ecole supérieure d’Arts et de Design de Valenciennes. 
 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 
 
 

ÉLECTION DES MEMBRES DU BUREAU 
 

Monsieur le Président présente aux membres la composition du bureau. Il précise que cette composition a vocation à 
aller jusqu’au terme de l’établissement expérimental.   
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 Madame HARMAND Souad, Professeur des Universités, Vice-Présidente du Conseil d’Administration ; 
 Monsieur MARKIEWICZ Eric, Professeur des Universités, Vice-Président du Conseil de la Recherche ; 
 Monsieur BARBIER Franck, Professeur des Universités, Vice-Président du Conseil de la Formation et de la Vie 

Etudiante ; 
 Madame CALLENS-DEBAVELAERE Dorothée, Maître de Conférences, Vice-Présidente déléguée à la réussite 

étudiante et à la vie étudiante ; 
 Monsieur KABILA Abdelhak Professeur des Universités, Vice-Président délégué aux ressources humaines ; 
 Monsieur PUDLO Philippe, Professeur des Universités, Vice-président délégué pour une université durable et 

inclusive ; 
 Monsieur ABED Mourad, Professeur des Universités, Vice-Président délégué au numérique, à l’innovation 

pédagogique et à la stratégie de projets ; 
 Monsieur KABILA Abdelhak Professeur des Universités, Vice-Président délégué aux relations avec les territoires et 

les campus ; 
 Madame RIVENQ Atika, Professeur des Universités, Vice-Présidente déléguée aux relations entreprises et à la 

valorisation ; 
 Monsieur HUFTIER Arnaud, Professeur des Universités, Vice-Président délégué à la culture, aux initiatives et à la 

citoyenneté. 
 
 
Décision  
 
Le conseil d’administration approuve à l’unanimité des voix la composition du bureau. 
 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 

BUDGET RECTIFICATIF 2022 N°2 
 

Monsieur le Président donne la parole à monsieur le directeur des affaires financières qui présente le budget rectificatif n° 2. 
Il explique une diminution des prévisions de recettes de 1 821 363 euros et un apport prévisionnel au fonds de roulement de 
2 189 128 euros dû principalement à la non réalisation de tous les crédits de dépenses. 
 
La modification des crédits ouvert est la suivante : 
 

 Enveloppe de fonctionnement :  
AE : - 200 000 €   
CP : - 1 200 000 €  

 Enveloppe de Personnel :  
AE : - 400 000 €  
CP : - 400 000 €  
 
La consommation des crédits de personnel est moins importe que l’évaluation au budget initial, notamment du fait d’une non 
consommation de la provision pour ouvertures de nouveaux contrats.  
 
Enveloppe d’investissement :  
AE : 0 €   
CP : -  1 200 000 € 
 
Il s’agit de diminution de crédits relative aux opérations de travaux des bâtiments. 
  
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix le budget rectificatif n° 2. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
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BUDGET INITIAL 2023 
 

Monsieur le Président donne la parole à monsieur le directeur des affaires financières qui présente le budget initial de l’exercice 
2023. Il présente les caractéristiques du budget : 
 
La dotation de l’Etat est estimée à 84  571 766€ hors INSA. La masse salariale augmente de  +3,6 millions entre 2022 et 2023 
contre + 0,6 million d’euros entre 2021 et 2022, principalement du fait de l’augmentation du point d’indice. 
Le ratio Dizambourg se monte à 79,61% ce qui reste maitrisé du fait de l’accompagnement de l’Etat sur le point d’indice 
Pour l’opération de travaux du batiment Ronzier,  0,5 millions sont attendus en encaissement de la part de la communauté 
d’agglomération de Valenciennes.  En 2023, 3,2 millions d’euros de Crédits de paiement sont prévus, ce qui a pour conséquence 
de diminuer la trésorerie et le fond de roulement de – 2 700 000 €.  
Le contexte de la hausse du coût des matières premières entraînera une charge sur fonds propre pour l’établissement pour 
environ 300 000 €  
 
Sur le plan des ressources, le plan de relance immobilier se monte à 12,3 millions d’euros pour rénover sur le plan énergétique 
les  les bâtiments les plus anciens de l’établissement. 
Le financement NCU-PRELUDE, porté par l’Institut Catholique de Lille et l’Université Polytechnique Hauts-de-France, s’élève à 
5 143 000 €. L’établissement s’est structuré pour être en capacité à répondre à de tels appels à projet. 
Les recettes des contrats d’apprentissage sont en nette augmentation de près de 5 000 000 d’euros, cette situation favorable  
permet à l’établissement d’investir et d’avoir un résultat prévisionnel en quasi équilibre. 
 
De manière générale, le niveau des recettes encaissées augmente en 2023 par rapport à 2022 de 6,5 millions d’euros. 
 
Le total des dépenses se monte à 132 914 307 € répartis selon 3 masses : 
  - personnel =  86 890 536 €  
  - fonctionnement = 28 462 944 € 
  - investissement = 17 560 827 € 
 
Le total des recettes se monte à 122 470 965 € 
  - fonctionnement (section 1) = 114 738 809 € 
  - investissement (section 2) = 7 732 156 € 
Un résultat patrimonial prévisionnel négatif. Ce résultat égal à – 614 671 € est la conséquence directe de 
l’augmentation prévisionnelle du coût des fluides que l’établissement 
Un prélèvement sur le fonds de roulement prévisionnel s’établit à 7 743 342€ en raison notamment des opérations de 
rénovation des bâtiments. 
 
La trésorerie est de 5 667 489 euros soit 20 jours de fonctionnement. 
 
Position : le prélèvement sur le fond de roulement et le niveau de trésorerie doivent assurer à l’établissement une sécurité 
financière adaptée au contexte économique.  
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Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix le budget initial 2023. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 

 
PARTICIPATIONS AUX FRAIS DE GESTION DES ACTIONS DE FORMATION CONTINUE ET DE FORMATION EN APPRENTISSAGE POUR 

2023. 
 
Monsieur le Président donne la parole à monsieur le directeur des affaires financières qui présente les frais suivants : 
 

 
• LA FORMATION PAR APPRENTISSAGE 

= coût partiel engendré par l’apprentissage dans les services communs et généraux de l’établissement 
(personnels contractuels + fonctionnement + charges patrimoniales) 

 
• LA FORMATION CONTINUE 

= coût des recette réalisées 2022 (Région et secteur privé) x 18% 
 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix les frais de gestion. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 

 
 

BILAN DU CONTRAT D’ÉTABLISSEMENT À MI PARCOURS 
 

Monsieur le Président donne la parole à monsieur le directeur général des services qui présente une synthèse des jalons et  
axes principaux inscrits dans le contrat. 
 
1/ partenariat avec la fédération universitaire polytechnique de Lille (Institut Catholique) 
Le contrat d’association mis en œuvre au 1er mars 2022 a permis le développement des diplômes co accrédités, à ce jour la 
cible 2025 est dépassée. 5 projets communs d’envergure ont été mis en place comme par exemple PRELUDE et les modules 
polytechniques (45 modules à ce jour pour 50 cible 2025), ainsi que l’école doctorale avec l’UPHF comme établissement 
principal 
 
2/ politique scientifique. La cible 2025 relative à la visibilité des publications scientifique sur la plateforme HAL est déjà 
atteinte, le développement des ressources issus des contrats présente encore des marges de progression pour atteindre la 
cible 2025. 
 
 
3/ le pilotage du système d’information décisionnel a progressé par la mise en place de différents outils et de contrats 
d’objectif et de moyens avec l’INSA et les composantes de formation et de recherche. 
 
4/ la fonction immobilière présente un bilan très évolué sur les objectifs de performance énergétique. De même, la marche 
vars la dévolution du patrimoine a reçu un rapport intermédiaire de la part de l’inspection générale très favorable.   
Néanmoins, un effort reste à faire sur le taux d’occupation des locaux pour atteindre la cible 2025. 
 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix le bilan du contrat d’établissement à mi parcours. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
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ACTIONS FINANCÉES PAR LA CONTRIBUTION VIE DE L’ÉTUDIANT ET DE CAMPUS 
 
 
Monsieur le Président donne la parole à madame la Vice-présidente déléguée à la réussite étudiante et à la vie étudiante qui 
présente la programmation pour l’année 2023. 
 
Dans la limite de 12 000 étudiants en formation initiale, la répartition des actions est la suivante : 
 

• FSDIE: 12,60 € par étudiant (respect du taux plancher de 30%) soit 151 200€ (contre 138 600€ en 2022) 
• Centre de santé : 6,30€ par étudiant (respect du taux plancher de 15%), soit 75 600 € (contre 69 300€ en 2022) 
• Appels à projets et Projets transversaux : le delta non alloué sera attribué sur présentation de projets pour les 

appels à projets. Il servira aussi à financer des projets pluriannuels structurants plus ambitieux, (montant prévu 
543 200€) 

 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix la programmation des actions financées par la contribution vie de 
l’étudiant et de campus. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 

 
 

CRITÈRES  D’EXONÉRATION DES DROITS INSCRIPTION DES ÉTUDIANTS. 
 
Monsieur le Président donne la parole à madame la Vice-présidente déléguée à la réussite étudiante et à la vie 
étudiante qui présente la politique d’exonération partielle des droits d’inscription différenciés appliqués aux 
étudiants extracommunautaires applicables à l’UPHF et à l’INSA Hauts-de-France pour l’année universitaire 2023-
2024 
 

1) Rentrée 2023-2024 primo-entrants : 
Les étudiants extracommunautaires (non issus des pays de l'Union Européenne, de l'Espace Economique Européen ou de 
Suisse) s’inscrivant pour la première fois à l’UPHF ou à l’INSA Hauts-de-France en BUT, DUT, DEUST, Licence, Licence 
Professionnelle, Master ou dans un cycle d'ingénieur à la rentrée 2023/2024 devront s'acquitter des frais d'inscription 
différenciés. Ces frais sont portés au tarif de 2770 € pour une inscription en 1er cycle (cycle préparatoire ingénieur, DEUST, 
DUT, Licence, LP et BUT) et de 3770 € pour une inscription en 2nd cycle (Master ou cycle ingénieur).  
 
Une politique d'exonération partielle est mise en place pour l’année universitaire 2023-2024, dans la limite réglementaire de 
10% des étudiants acquittant des droits d’inscription. 
 
Dans ce cadre, les Conseils d’Administration de l'UPHF et de l’INSA HdF ont adopté un critère d’exonération partielle 
commun, permettant de réduire les frais d'inscription à 170 € en 1er cycle, 243 € en Master et 601 € pour une année du cycle 
ingénieur (ces frais sont donnés à titre indicatifs, ils peuvent être modifiés chaque année par arrêté ministériel). Ce critère 
concerne les étudiants issus des pays les moins avancés bénéficiant de l’aide publique au développement et établie par le 
Comité d’Aide au Développement de l’OCDE effective en 2023 (cf. liste ci-dessous effective en 2022). A ces pays s’ajoute le 
Liban. 
 
Pour les étudiants en formation d’ingénieurs de l’INSA HdF, elle est annuelle et réservée à la première année d’inscription à 
l’INSA HdF, conformément à la politique du groupe INSA. Pour les autres formations de l’UPHF et de l’INSA HdF, l’exonération 
est acquise sur le cycle. 
 

A : Afghanistan — Angola. 
B : Bangladesh — Bénin — Bhoutan - Burkina Faso — Burundi. 
C : Cambodge — Comores. 
D : Djibouti. 
E : Erythrée — Ethiopie. 
G : Gambie — Guinée — Guinée-Bissau. 
H : Haïti 
I : Iles Salomon. 
K : Kiribati. 
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    L : Lesotho — Libéria.  
M : Madagascar — Malawi — Mali — Mauritanie — Mozambique — Myanmar.  
N : Népal — Niger. 
O : Ouganda. 
R : République centrafricaine — République démocratique du Congo — 
République démocratique populaire lao (Laos) —— Rwanda. 
S : Sao Tomé-et-Principe — Sénégal — Sierra Léone — Somalie — Soudan — Sud-Soudan. 
T : Tanzanie — Tchad — Timor-Leste — Togo — Tuvalu. 
Y : Yémen. 
Z : Zambie 

La Colombie, le Vietnam, la Tunisie entrent aussi dans le cadre de l’exonération partielle pour les élèves-ingénieurs de l’INSA 
HdF. De même, les étudiants admis en BUT ou en licence professionnelle, dans le cadre de la convention MEXPROTEC, 
bénéficieront de l’exonération partielle indiquée ci-dessus. 
 
2) Etudiants inscrits à l’UPHF ou à l’INSA HdF en 2022 (ou avant) : 
 
Les étudiants extracommunautaires inscrits à l’UPHF et à l’INSA HdF (hors élèves ingénieurs) exonérés partiellement à la 
rentrée 2022 (ou avant) relevant des points 1) et 3), le resteront à la rentrée 2023 sauf s’ils changent de cycle. Un étudiant 
exonéré partiellement au titre de l’excellence, qui ne valide pas son année, ne pourra plus prétendre à l’exonération partielle. 
  
3) Examen des dossiers de demande d’exonération partielle des droits d’inscription en master présentés au 
titre de l’excellence du parcours académique : 
 
Les étudiants extracommunautaires possédant une carte d’étudiant de l’année en cours et issus de pays ne répondant pas 
au critère géographique présenté au 1), pourront déposer un dossier de candidature à une exonération partielle pour leur 
inscription en master au titre de l’excellence de leur parcours (sauf pour une inscription en master international transport – 
énergie).  
Lors d’un changement de cycle, les étudiants extracommunautaires ayant bénéficié de l’exonération partielle au titre du 
critère géographique, devront déposer un dossier au titre de l’excellence de leur parcours académique pour leur permettre 
de conserver leur exonération.  
 
Cette demande sera à faire lors de la première inscription à l’UPHF ou à l’INSA HdF ou lors d'un changement de cycle pour 
les étudiants inscrits à l’UPHF ou à l'INSA HdF. Une commission examinera selon des critères d’excellence les dossiers 
déposés. 
 
L’étudiant qui demande à bénéficier d’une exonération partielle, au titre de l’excellence du parcours académique, devra 
justifier par tous moyens de la qualité de son dossier (moyenne de 14/20 sur l’ensemble des cycles licence et master (ou 
équivalent), classement, progression…). 
 
La commission se réunira deux fois : mi-octobre et mi-novembre 2023, chacune des composantes et l’INSA HdF y seront 
représentés. Un arrêté conjoint du directeur de l’INSA HdF et du président de l’UPHF établira la composition nominative de 
cette commission. Les décisions prises par les chefs d’établissements sur proposition d’un classement souverain de la 
commission, dans la limite du nombre d’exonérations arrêté par l’UPHF et l’INSA HdF, seront envoyées aux étudiants 
candidats par les gestionnaires de la commission. 
 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix les critères d’exonération des droits d’inscription des étudiants. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 

 
PLAN D’ACTION QUALITÉ 

 
Monsieur le Président laisse la parole à Madame la responsable du plan de la cellule d’aide au pilotage, qui 
présente le plan d’action « Démarche qualité » au sein de l’Université Polytechnique Hauts-de-France. 
 
3 objectifs sont priorisés: Processus Archives 

Processus Patrimoine  
Processus Suivi des conventions 



Page 11 
 

 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix le plan d’action qualité. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 

PLAN DE CONTRÔLE INTERNE 
 
Monsieur le Président laisse la parole à Monsieur le responsable de la cellule d’aide au pilotage, qui présente 
le plan d’action de contrôle interne au titre de l’année 2023 au sein de l’Université Polytechnique Hauts-de-
France. 

 
 
 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix le plan de contrôle interne pour l’année 2023. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
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BILAN D’ACTIVITÉS  VALUTEC 
 
Monsieur le Président laisse la parole à Monsieur le directeur de la filiale de l’Université VALUTEC. 
Il présente une synthèse des comptes de la société de la façon suivante : 
 

 
 
 

 
 
 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix le bilan d’activité de la société Valutec. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
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CAMPAGNE D’EMPLOI DES ENSEIGNANTS 
 
Monsieur le Président laisse la parole à Monsieur le Vice-président délégué aux ressources humaines qui présente 
la campagne suivante : 
 
 

 
Recrutement Enseignants-Chercheurs (document rectifié) 

Composante 
de Formation/ 
Etablissemen
t composante 

Nature du 
support Postes mis à la campagne d'emplois 

ISH 

PR 1 poste de PR mis au recrutement en CNU 18 

MCF 2 postes de MCF mis au recrutement en CNU 11 

MCF 1 poste de MCF mis au recrutement en CNU 10 

MCF 2   1  poste de MCF mis au recrutement en CNU 06 

PR 1 poste de PR mis au recrutement en CNU 06 

PR 1 poste de PR mis au recrutement en CNU 05 

IUT 

PR  1 poste de PR mis au recrutement en CNU 26 

MCF 1 poste de MCF mis au recrutement en CNU 63 

MCF 1 poste de MCF mis au recrutement en CNU 14 

MCF 1 poste de MCF mis au recrutement en CNU 07 

MCF 1 poste de MCF mis au recrutement en CNU 06 

PR 1 poste de PR mis au recrutement en CNU 60 

Postes UPHF 
en service 
partagé à 
l'INSA 

MCF 1 poste de MCF mis au recutement en CNU 27 

MCF           P
R 

1 poste 
de MCF mis au recrutement en CNU 26 de PR en CNU 26 (transformation de MCF en PR
) 

PR 2 postes de PR mis au recrutement en CNU 60 

MCF 1 Poste de MCF mis au recrutement en CNU 71/18 

MCF 1 Poste de MCF mis au recrutement en CNU 62 

 
 

Recrutement enseignants du 2nd degré - 2ème campagne 

Postes 
UPHF en 
service 
partagé à 
l'INSA 

PRAG/PRCE 
 
 

1 poste de PRAG/PRCE mis au 
recrutement  en Mathématiques 

PRAG/PRCE 1 poste de PRAG/PRCE mis au 
recrutement  en Anglais 

 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix la campagne d’emploi 2023 des enseignants. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
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CAMPAGNE D’EMPLOI DES PERSONNELS ADMINISTRATIFS ,BIATSS 
 
Monsieur le Président laisse la parole à monsieur le directeur général des services qui présente la campagne 
suivante : 

 
 
COMPOSANTE 

OU SERVICE 
Catégorie 
d'emploi du 
poste 
demandé 

Nombre 
de postes 
demandés 

BAP CE / CI 
/ TH 

Profil du poste Demande 
acceptée 

? 
O/N 

DAF ADJENES 1   TH   O 

SCD TECH 1 F CI   O 

DG IGE 1 J CI Chargé-e du contrôle de gestion, 
d’études et 
d’évaluation 

O 

CERAMATHS IGE 1 B CE Sciences des matériaux O 

DNUM 

ATRF 1 J CE Gestionnaire et pilotage N 

TECH 1 E CE Gestionnaire de parc O 

TECH 1 F CE Audiovisuel N 

IGE 1 E CE Administrateur Systèmes et Réseau N 

IGE 1 F ?   N 

IGE 1 E   Intégrateur O 

LARSH IGE 1 F CI Ingénieur-e des systèmes et 
techniques audiovisuels et multimédia 

O 

LAMIH IGR 1 C CI   O 
IGE 1 E CE Ingénieur-e en ingénierie logicielle O 

IEMN TECH 1 C CE   O 
ISH ATRF 2 J CI   O 

SAC TECH 1 F CE Culture scientifique O 

PFVE 
ATRF 1 J CE   O 

TECH 1 J CI   O 

AIP 

IGE 1 E CE Virtualisatin des ressources 
informatiques 

N 

IGE 1 C CI/CE Maintenance et durabilité N 

ASI 1 C CI/CE Conception mécanique CAO-CFAO N 

TECH 1 C CE   N 

TECH 1 J CI Secrétariat / gestion financière N 

UPHF IGR 1 J CI Administration et pilotage O 
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Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix la campagne d’emploi 2023 des personnels BIATSS. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 
 
 

RÉGIME INDEMNITAIRE DE L’INTÉRESSEMENT  
 
Monsieur le Président présente au conseil une modification du régime de l’intéressement consistant à améliorer les 
indemnités allouées aux porteurs des projets recherche financés. Le montant annuel maximum pouvant être attribué par 
bénéficiaire est fixé à 45 000 euros. Ce plafond est unique pour les deux établissements.  

 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix la modification du régime de l’intéressement.  

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 

PLAN DE SOBRIÉTÉ ÉNERGÉTIQUE 
 
Monsieur le Président laisse la parole à monsieur le Vice-président délégué pour une université durable et inclusive qui 
présente le plan de sobriété. L’objectif est de trouver et de mettre en place les bonnes pratiques au sein des services de 
l’établissement. 
 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix le plan de sobriété. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 

 
PLAN DE DÉLESTAGE ÉNERGÉTIQUE 

 
Monsieur le Président laisse la parole à monsieur le directeur général des services adjoint qui présente le plan suivant : 
 
Calendrier 

• J-3 : annonce d’un risque de délestage 
• J-1 : confirmation avant 17 h d’un délestage programmé le lendemain avec deux plages horaires possibles: 

  délestage de 2 heures entre 8 h et 13 h 
  délestage de 18 h à 20 h 

 
 
Décisions de l’UPHF en fonction des horaires de délestage 

• Si un délestage de deux heures est annoncé de 8 h à 13 h : 
  Fin des enseignements et de toutes les activités (hors plan de continuité) 

 à 18 heures J-1, évacuation et fermeture des locaux 
  Déclenchement du plan de continuité (phase opérationnelle) à 18 h à J-1 
  Reprise des activités aux horaires habituels à J+1 

• Si un délestage est annoncé de 18 h à 20 h : 
  Information de tous dès J-1 à 18 h 
  Arrêt des enseignements à 15 h 30 et des autres activités à 16 h, jour J, 

 évacuation et fermeture des locaux 
  Déclenchement du plan de continuité (phase opérationnelle) à 16 H, jour J 
  Reprise des activités à 9 h 30 jour J+1 
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Phases du plan de continuité en cas de délestage électrique 

• Phase 1 à J-3 : activation de la cellule de crise, pré information des personnes susceptibles d’intervenir pour la 
sécurisation de la phase 2 

• Phase 2 de J-1 18 h à la reprise (cf. diapositive précédente) :  
  information de tous sur la mise en œuvre, sur les horaires de fermeture et de 

 reprise d’activité 
  mobilisation des acteurs pour la mise en sécurité : gardiennage, extinction des 

 matériels techniques 
  contrôle de la sûreté pendant la phase de délestage 
  remise en route des serveurs et matériels techniques, contrôle des organes de 

 sécurité avant la reprise 
 
 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix le plan de délestage. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 

RÈGLEMENT INTÉRIEUR DU SERVICE COMMUN DE LA DOCUMENTATION 
 

Monsieur le Président laisse la parole à madame la directrice du service commun de la documentation. Elle présente au 
conseil des modifications mineures sur les règles électorales qui gouvernent l’élection des représentants du personnel au 
conseil documentaire.  
 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix les modifications du règlement. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 

 
 

DON AU  SERVICE COMMUN DE LA DOCUMENTATION 
 

Monsieur le Président laisse la parole à madame la directrice du service commun de la documentation. Elle demande au 
conseil de bien vouloir accepter un don d’une collection d’un historien, monsieur Jean-Yves CAMUS.  
 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix le don et la convention s’y rapportant. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 

 
MODIFICATION PARCOURS BACHELOR UNIVERSITAIRE DE TECHNOLOGIE « INFORMATIQUE » 

 
Monsieur le Président laisse la parole à monsieur Simon ENJALBERT qui présente la modification suivante : 

 
Parcours A (initial, maintenu)  
Réalisation d’applications : conception, développement, validation 
 
 
Parcours B (demande ouverture)  
Déploiement d’applications communicantes et sécurisées 
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Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix la modification du parcours. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 
 

MODIFICATION PARCOURS BACHELOR UNIVERSITAIRE DE TECHNOLOGIE « GÉNIE ÉLECTRIQUE » 
 

Monsieur le Président laisse la parole à monsieur Simon ENJALBERT qui présente la modification suivante : 
 

Parcours ALL : Automatisme et Informatique industrielle (maintenu)  
 
Parcours EME : Électricité et Maîtrise de l’Energie (demande ouverture)  

 
Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix la modification du parcours. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 

CAPACITÉS D’ACCUEIL  LICENCE 2023  
 

Monsieur le Président laisse la parole à monsieur le Vice-président du conseil de la formation qui présente les 
capacités d’accueil pour la rentrée 2023. 
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Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix les capacités d’accueil 2023. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 
 
 

CRITÈRES D’EXAMENS DES VŒUX  2023  
 

Monsieur le Président laisse la parole à monsieur le Vice-président du conseil de la formation qui présente 
les critères détaillés par formation pour la rentrée 2023. 
 
 

Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix les critères d’examen des vœux 2023. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 

CAPACITÉS D’ACCUEIL EN MASTER  2023  
 

Monsieur le Président laisse la parole à monsieur le Vice-président du conseil de la formation qui présente 
les capacités d’accueil via la plateforme « mon master » pour la rentrée 2023. Il précise que cette 
procédure est nouvelle. 
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Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix les capacités d’accueil en master en 2023. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 

CRITÈRES D’EXAMEN DES VŒUX  2023  
 

Monsieur le Président laisse la parole à monsieur le Vice-président du conseil de la formation qui présente les critères 
détaillés par formation de master pour la rentrée 2023. 
 
 

Décision  
 
Le conseil d’administration adopte à l’unanimité des voix les critères d’examen des vœux de master 2023. 

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 

ACCORD EUROPÉEN SUR L’ÉVALUATION DE LA RECHERCHE  
 

Monsieur le Président donne la parole à monsieur le Vice-Président du Conseil de la Recherche qui présente l’accord 
Européen sur l’évaluation de la Recherche. 

 
 

Décision  
 
Le conseil d’administration approuve à l’unanimité des voix l’accord européen sur l’évaluation de la recherche.  

 
Pour : 23 voix 
Contre : 0 voix 
Abstention : 0 voix 
 
 

COMPTE RENDU DES ACTES PRIS PAR LE PRÉSIDENT 
 

Monsieur le Président donne la parole à monsieur le responsable du service juridique. Il présente pour information la liste 
des tarifs, contrats et conventions que le président a conclu en application de la délégation de pouvoir consentie par le 
conseil. 

 
 
En l’absence d’autres questions, Monsieur le Président remercie l’ensemble des membres et lève la séance à 18h40. 
 
 

 
Le 6 février 2023 

 
        Le Président de l’Université, 
 
 

 
        Professeur Abdelhakim ARTIBA 

 


